

GCO Senioren Turnier der Luzerner Kantonalbank

Am Donnerstag, 6. Juni fand das Senioren «LUKB Turnier» statt und endlich spielte auch das Wetter mit! Strahlender Sonnenschein begleitete uns den ganzen Tag.

Roger Glanzmann begrüßte uns beim Tee 1 als Starter und gab uns gekonnt seine Instruktionen mit auf die Runde. Wir wussten was zu tun war – zumindest theoretisch - «Das zurzeit hohe Rough meiden»!

Die Golfanlage präsentierte sich in einem Top-Zustand. Einen großen Dank an das Greenkeeper-Team, das ganze Arbeit geleistet hat, trotz des andauernden Regens der letzten Tage. Die Fairways saftig grün wie ein Teppich und das Rough – nun ja, das Rough war hoch und dicht genug, um darin einen verlorenen Ball zu beerdigen. 55 golfbegeisterte Senioren stellten sich trotzdem dieser Herausforderung.

Mit meinen Gedanken um das Rough, die man im Golf grundsätzlich irgendwie auch immer abschalten sollte, erkundete ich an diesem Donnerstag Teile der Golfanlage, die ich normalerweise eben lieber weiträumig umgehen sollte. Das Abenteuer, den Ball im Rough-Dickicht zu finden- bzw. falls gefunden auch noch zu spielen, umging ich durch direktes Weitergehen zum provisorisch gespielten Ball. Diese angewendete Strategie bescherte uns dafür den grossen Vorteil einer kurzweiligen, aber unterhaltsamen Vier-Stundenrunde.

Meine Scorekarte war dementsprechend allerdings mit eher bescheidenen Stablefordpunkten dekoriert. Aber wie immer zählt in erster Linie der Spaß. Ich persönlich habe diesen Tag sehr genossen.

Um 17.30 Uhr begann das kulinarische Vergnügen. Zunächst mit einem Aperó, um danach das feine 3-Gang Menü der "OASE" zu geniessen. Besonders hervorzuheben ist die überaus nette und zuvorkommende und angenehme Bedienung.

Markus Ineichen begrüßte den Sponsor Heinz Siegrist, Geschäftsstellenleiter «LUKB» Sursee und bedankte sich für das einmal mehr großzügige Sponsoring. Gekonnt führten die beiden gemeinsam durch die Rangverkündigung. Die Preise wurden wie folgt vergeben:

- **Brutto:** Thomas Reutimann
- **1. Netto:** Alain Scheidegger
- **2. Netto:** Toni Bühler
- **3. Netto:** Theddy Christen

Herzliche Gratulation an die Gewinner! Mögen meine zukünftigen Golfschläge stets gerade sein und die Bälle «nie mehr» im hohen, dichten Rough landen. Dann klappts vielleicht auch bei mir einmal mit einem vorderen Platz auf der Rangliste, (meine flüchtigen Gedanken während der Preisverteilung).

Ich habe den Anlass genossen. Mir gefällt die freundschaftlich, kameradschaftliche Stimmung bei den Senioren. Aus meiner Sicht ein großer Verdienst des Seniorenvorstands, der hervorragende Arbeit leistet. Herzlichen Dank!

Ein rundum gelungenes Turnier und ein wunderschöner Tag der mir in bester Erinnerung bleibt. Trotz meiner Rough-Abenteuer.

Marco Popp